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 DOUBLE ECRAN

Le Président du CHSCT nous informe que l'installa-
tion des 100 double-écrans allait se faire avant la
fin de l'année. La CGT a voté contre cet achat par
le CHSCT car c'est à l'administration d'équiper ces
agents pour qu'ils puissent exercer leurs missions.
Nous  ne  devons  pas  avoir  à  demander  ce  type
d'installation,  chaque  agent  doit  se  voir  proposer
cette  possibilité.  Nous avons  demandé à  ce que
l'installation soit faite dans de bonnes conditions :
les  écrans  doivent  être  identiques  et  bien  posi-
tionnés afin de ne pas engendrer de soucis. N'hé-
sitez pas à nous contacter en cas de problème.

CLIMATISATION

Il n'aura échappé à personne que l'été a été chaud
voire  très  chaud  dans  certains  bureaux.  Le  seul
facteur n'étant pas la température extérieure !!! 
Il a été demandé aux membres du CHSCT de se
prononcer sur la prise en charge du remplacement
du climatiseur en panne à la paierie départemen-
tale. Cette demande est arrivée en pleine vague de
chaleur alors que cela faisait plus d'un an qu'il ne
fonctionnait  plus.  La  CGT  a  voté  contre  car  le
remplacement  ne fait  pas partie  des prérogatives
du  CHSCT.  Encore  une  fois  c'est  à  la  Direction,
avec son propre budget de financer. La probabilité
d'avoir très souvent des vagues de fortes chaleurs
est importante . La CGT a donc demandé que ce
point fasse partie du DUERP afin que tout soit mis
en œuvre par avance au lieu de se retrouver en
grandes  difficultés  au  moment  venu.  Une  note
prévoyant  les dispositifs spécifiques mis en place
lors de ces épisodes de chaleur devrait arriver au
printemps. Informez-nous en cas de difficultés.

CABINET MEDICAL

La Direction Générale a décidé de fermer le cabinet
médical situé au Centre des Finances Publiques du
Château d'Olonne. Suite à une erreur, Mme Bailly
n'a pas été consultée, ni associée à cette décision.
Elle indique qu'elle préfère demander la fermeture

de celui de Challans car il est moins fréquenté. Au
niveau des organisations syndicales nous voulons
le maintien des deux cabinets.  Il  est plus simple,
moins coûteux et plus écologique qu'une personne
se déplace sur le site de temps en temps au lieu de
faire déplacer chaque agent  individuellement à la
Roche sur Yon. Une motion intersyndicale est faite
à l'intention de la Direction Générale et M Fuentès
demande à faire noter qu'il est d'accord avec celle-
ci.

FICHES ACTIONS

Plusieurs  actions  vont  être  financées  par  le
CHSCT :  séances  de  sophrologie,  téléphones
portables,  casques  audio,  supports  pour  PC
portables,  radiateurs à bain d'huile,  stores,  retrait
de moquette, ...

La Direction Départementale des Territoires et de la
Mer  va  s'installer  au  Centre  des  Finances
Publiques de Challans à la fin de cette année. Un
espace ayant été libéré par le départ du Centre des
Impôts Foncier, il faut selon la Direction densifier le
site en accueillant d'autres administrations afin de
permettre  des  économies  de  loyers  à  l’État.
D'autres sites, notamment Fontenay, devraient être
concernés par cette recherche de densification.

VISITES DE SITES

La  CGT a  indiqué  que  deux  sites  n'avaient  pas
encore été visités par le CHSCT à savoir la tréso-
rerie de St Gilles Croix de Vie et celle de Mortagne
sur  Sèvre.  La  Direction  nous a  indiqué que  cela
devrait se faire au premier trimestre 2019.

Prochain CHSCT le 20 novembre 2018.


